



## Partenariat APPRENTIS D AUTEUIL

### Ile-de-france

#### SANNOIS > La section rugby

**recrute** Depuis deux ans, en partenariat avec l'association les enfants de l'ovale, l'antenne des Apprentis d'Auteuil de la ville de Sannois, a monté une classe rugby pour les enfants en difficulté sur le plan scolaire. Elle est animée par Philippe Garcia, l'entraîneur d'Houilles, qui avait aussi officié avec les espoirs du Racing-Metro. Cette classe rugby, qui propose entre 6 et 8 heures d'entraînement hebdomadaire, est ouverte aux collégiens des classes de quatrième et de troisième, qui peuvent y séjourner en internat. *« On a beaucoup de places disponibles cette année »,* explique Philippe Garcia,

qui a entamé une campagne de recrutement (renseignements auprès de lui au 06.14.87.90.60)